RIÑA PAOLA DAZA,

CONTRIBUYENDO AL DESARROLLO Y BIENESTAR DE LA COMUNIDAD SANJUANERA

Dicen que detrás de un buen hombre hay una gran mujer. Con esto se quiere reverenciar el papel que viene desempeñando la gestora social del municipio de San Juan del Cesar, Riña Paola Daza, consciente del compromiso que le compete en calidad de gestora social y como la esposa del alcalde para atender a las necesidades de la comunidad.

El papel de Gestora Social es de suma Importancia en el desarrollo de una comunidad, porque mediante sus acciones e iniciativas se pueden disminuir los diferentes problemas que aquejan a la comunidad.

Riña Paola Daza, gestora social del municipio de San Juan del Cesar, es una mujer que siempre se encuentra dispuesta a brindar apoyo a la realización de acciones en pro de la niñez, la juventud, la adolescencia, mujeres cabezas de familia y adulto mayor.

De aquí que se resalte la importancia que le imprime a las acciones que viene realizando en distintos campos aplicando en ello bienestar comunitario a través de sus procesos sociales en todo el municipio.

Una de las misiones de la gestora social es la de apoyar, contribuir al desarrollo y bienestar de la comunidad, a través de dichos procesos sociales, aplicando principios de justicia so-

cial, equidad y valorando la participación de la comunidad en este escenario.

La gestora social Riña Paola Daza viene desarrollando su trabajo en cuanto a la identificación de necesidades y a la solución de problemas comunitarios a partir de la formulación de los programas y proyectos vinculados con las políticas y los planes que desarrolla la Nación.

La visión de Gestión Social municipal de San Juan del Cesar es la de alcanzar un escenario óptimo para la transformación social a partir de acciones de intervención, consecuente con los propósitos y políticas del Plan de Desarrollo Municipal; gestionando y diseñando estrategias de responsabilidad social empresarial que contribuyan al éxito de las organizaciones. Que la comunidad conozca los resultados a través de diferentes medios,

siendo ellos participantes activos. Muy a pesar de la pandemia Covid-19 la gestora social Riña Paola Daza y su equipo

de trabajo ha brindado a niños y niñas del municipio espacios culturales, lúdicos y recreativos en actividades realizadas tanto en la zona urbana como rural liderada por la gestora social.

De otra parte, Gestión Social ha consolidado el fortalecimiento nutricional integral de la niñez y de los adultos mayores del municipio realizando jornadas integrales sobre hábitos y estilos de vida saludable.

Además de fortalecer y liderar proyectos en pro de la comunidad discapacitada, generando espacios de participación y entregas de ayudas técnicas para darles una mejor calidad de vida a personas necesitadas del municipio.

En estos momentos en que la pandemia ha bajado, se vienen generando espacios de integración que permitan el mejor provecho del tiempo libre de la comunidad.

Fortaleciendo y manteniendo encuentros recreativos y culturales con el adulto mayor, con los niños, niñas, adolescentes como estrategia para incrementar el acceso a alternativas de recreación que favorezca su proyecto de vida. La oficina de Gestión Social la conforman cuatro mujeres empoderadas, entregadas y comprometidas con el municipio a fin de servir con amor sin lucro alguno; solo con el fin de ver sonreír a la comunidad sanjuanera.





"Seguiremos trabajando comprometidos con nuestra gente y de la mano de la Política de Infancia: Comisa-

ría de Familia, Ludoteca Naves y todas aquellas entidades públicas y privadas que quieran ser partícipe de esta hermosa labor" fueron las palabras de estas mujeres emprendedoras a servir por el bienestar del pueblo sanjuanero.